



## **En el Magdalena, más de 40 mil estudiantes preparados para las Pruebas Saber 3º, 5º y 9º**

*\*La evaluación de estas pruebas tiene como propósito contribuir al mejoramiento de la calidad de la educación colombiana mediante la realización de evaluaciones periódicas del desarrollo de competencias de los estudiantes de educación básica.*

41 mil 909 estudiantes de colegios oficiales y privados del departamento del Magdalena medirán sus conocimientos el próximo miércoles 13 de septiembre en las pruebas Saber 3º, 5º y 9º.

Al respecto, la titular de la Secretaría de Educación Departamental, Nidia Rosa Romero Cabas, indicó que se espera que con los programas de calidad como Saber es la Vía 2.0, Saber es la Vía Plus, y el Programa Todos Aprender del Ministerio de Educación Nacional se pueda seguir avanzando en el mejoramiento de la calidad educativa del Departamento.

Así mismo, indicó que el Magdalena está preparado para estas pruebas y para ello, el Instituto Colombiano para la Evaluación de la Educación (ICFES) destinó seis puntos de entrega para que los rectores reclamen el material y así se pueda llevar a cabo la jornada del miércoles.

Los puntos de entrega son: El Banco, Fundación, Plato, Salamina, Santa Ana y Zona Bananera.

Las Pruebas Saber evalúan las competencias de estudiantes de tercero, quinto y noveno, independientemente del grado. Todos los niños este año serán evaluados en las áreas de Matemáticas y Lenguaje.

Una de las novedades que este año reporta el ICFES es que se entregará a los colegios los resultados niños a niño.